

## Protokoll vom Verein Leben im Pergolenviertel am 15.03.2025

Anwesende: Annett, Sonja, Benjamin, Oliver, Marco, Jenny und Ida.

- Am Wochenende 8./9. März hat erfolgreich die Aktion „Hamburg räumt auf“ im nördlichen und südlichen Teil des Pergolenviertels stattgefunden. Es waren jeweils ca. 40 Personen dabei und haben erfolgreich viel Müll aus unserem Viertel zusammen geräumt. Aus dem Verfügungsfond gab es dann eine Stärkung nach getaner Arbeit.
- Wir haben nach diesem Tag von der Stadt zur Verfügung gestellte Handschuhe und Greifzangen, die wir nun irgendwo lagern müssen. Da stellt sich die Frage wo wir in Zukunft unsere Materialien lagern.
- Am 26.3. ist ein Besprechungstermin des Vorstands vom Verein mit dem Bezirksamt. Bisher ist noch unklar welche Themen dort angesprochen werden. Auf jeden Fall werden wir ansprechen, ob wir die Patenschaften für die Bepflanzung der Pergolen übernehmen werden.
- Jenny hat uns mitgeteilt, dass sie nach Lübeck ziehen wird. Das ist für Jenny erfreulich, wir verlieren eine Aktive im Verein. Jenny hat bisher die Flohmärkte im Viertel organisiert und da suchen wir nun eine oder mehrere Nachfolger:Innen. Der nächste Flohmarkt, den sie noch organisiert findet am 15. Juni von 10.00 bis 14.00 statt. Die Standgebühr beträgt 1 Kuchen oder 5€. Wir wollen das Quartiersbüro für den Kuchenverkauf nutzen. Es wird eine freie Einteilung für die ca 80 zu erwartenden Stände für das gesamte Pergolenviertel geben.
- Sonja hat die Idee angeregt, dass wir uns einen Social Media Manager suchen. Damit hätten wir die Möglichkeit die Öffentlichkeit zu informieren. Annett wünscht sich außerdem eine interaktive Plattform (z.B. ein Trello-Board), damit wir digital miteinander arbeiten und uns austauschen können. Das haben wir diskutiert.
- Wenn unsere Vereinsgründung offiziell ist werden wir einen Flyer mit Informationen zum Verein erstellen und diesen an alle Haushalte im Viertel verteilen.
- Dann erfolgte eine Diskussion über die Überleitung der Domain „leben-im-pergolenviertel.de“, die bisher von Oliver verwaltet wird, in die Hände des Vereinsvorstands. Diese Überleitung wird in nächster Zeit stattfinden.

Unser nächstes Treffen ist am 15.April und findet im Quartiersbüro statt. Wir freuen uns wenn viele Aktive teilnehmen und wir weitere Aktionen planen werden.

HH, den 28.03.2025

Ida Diestel